

Fecha: 25-01-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general
Título: Extraditan desde EE.UU. a líder de banda "Los Orientales"

Pág. : 12
Cm2: 62,9
VPE: \$ 826.091

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

POR TRATA DE PERSONAS CON FINES DE EXPLORACIÓN SEXUAL Y ASOCIACIÓN ILÍCITA:

Extraditan desde EE.UU. a líder de banda "Los Orientales"

Capturado por el ICE de Estados Unidos en febrero de 2025. Así se produjo la caída de Yuber Padilla, de quien la Policía de Investigaciones (PDI) seguía sus pasos desde 2023 por el delito de asociación ilícita, y cuya extradición al país se dio a conocer ayer.

A Padilla se le investiga como el segundo líder de la agrupación transnacional "Los Orientales", organización de origen venezolano que mantenía relaciones con el Tren de Aragua. También es indagado por trata de personas y tráfico ilícito de migrantes con fines de explotación sexual, ya

que habría reclutado a menores de edad provenientes de Venezuela, las cuales llegaban a Chile engañadas, para trabajar en el comercio sexual.

Otros hechos delictuales que se le sindican a "Los Orientales" son secuestros, extorsiones, lavado de activos y tráfico de drogas.